

ROTARY CLUB OF

KANAZAWA-NORTH



金沢北ロータリークラブ

例会日：木曜日 12:30～13:30

例会場：卯辰山・ホワイトハウス

事務局：金沢市尾山町9-13・金沢商工会議所

TEL <0762> 63-1151

会長：岡田 林太郎 幹事：釣見 栄一

情報委員長：清水 忠

1977・10月27日 第101号

“ひとしずくの水”

—'77～'78国際ロータリー—261地区年次大会—



“緑の都で握手の輪をひろげよう”のテーマで261地区年次大会は、10月15日16日澄みきった秋晴の下、石川厚生年金会館で開催された。

四県クラブとして最後の大会とあって各地より2,300数余名の大きな輪が交誼と友情を深め合った。

「理想の力は測り知れない。水の一滴は何ら力もないように見える。しかしその一滴の水が岩の割れ目に入り氷となったなら、岩を裂く力を出す。又蒸気になったならば、最も大

きな力のあるエンジンのピストンを動かす原動力となる」

「すなわち何かが起こることによって、そのもののうちに潜在していた力が能動的になり有効な力となる……」（ガバナー挨拶より）

真にロータリーの理念の原点である。

この言葉は語りかける、他人への思いやりと、助け合いを目的とするロータリーにおいて小さな奉仕の一つ一つの積み重ねがいかに大切なものであるかを。

日常生活においてちょっとした気の配り方、潜在する力を能動化し、それを有効に働かす勇気を持つ事こそが人間の幸福につながるのではなかろうか。

この大会は一つの“心の糧”を与えてくれた。

—年次大会より—（文責 米沢修一）

私 の 名 刺

飯 野 健 志



私の家は先々代の祖父、飯野久四郎（埼玉県出身）が、明治末期横安江町の東別院向いで、歯科医院を開業して以来、約70年余、私はその三代目となります。実父、捨吉は、明治38年現在の金沢市松村町に生れ、幼少にして飯野家の養子となり、金沢一中、日本歯科医専を卒業後、養父の跡を継ぎ、歯科医師として、約45年間、同地で歯科医業を営み、石川県歯科医師会長などを歴任し、昭和50年4月死去致しました。

私は、その長男として、昭和6年12月5日、金沢市横安江町にて出生し、清水忠君、大村精二君らと同じ幼稚園、瓢箪町小学校を卒業、金沢一中4修、金沢四高理乙昭和24年修了と同時に、日本歯科大学入学、昭和30年同校卒業、東京大学歯科口腔外科学選科卒業。

三年間の研究生活を終えて帰郷、昭和34年、父と共に開業生活に入りました。昭和32年10月、当時の副知事、小林庄兵衛氏のお世話で、元陸軍軍医大佐で、復員後鶴来町で医院を開業中の小野木豊俊氏二女郁子と結婚し、現在三女の父であります。

私の兄弟は全部男で、5人とも健在であり、夫々、帝人、新日鉄、慶応大学、歯科医師として活躍しておりますが、子供は全部女とは神様のいたづらとしても少々残念、諦め切れぬ心境であります。長女・次女は現在高校三・二年生、三女は小学六年生として在学中です。

横安江町アーケード内の医院が老朽化したため、(建築後45年)設備の拡大も、手直し修理も限界となり、思い切って、本多町三丁目大通りの浅田さん所有地を譲り受け、約一年間の設計準備の後昭和47年に新築移転して、今日に至りました。趣味は、6・7年前までは歌唱、俳諧(あらうみ同人)スキング、旅行、音楽鑑賞、オーディオ、語学(特にポルトガル語などラテン系)、ゴルフなど悠々と余暇を過ぎて来ましたが、その間、歯科医学の再研修の必要を感じ、一念発起、凡ての趣味をきっぱり放てきして、凡ての週末や長期休暇には、世界の進歩した歯科医学を求めて、西奔東奔、現在尚、生涯研修をモットーに、より良き医療確立のため努力しております。この結果、車も免許もなし、麻雀・ゴルフも忘れてしまい、社会人として片輪者となってしまいました。酒席だけは何とかお付き合いさせて頂いております。喫煙は、3年前に思い切って止めました。自分自身の健康管理も出来ずに、患者に健康管理のアドバイスを出来るわけが無いと云う理由です。日本人の病気で最も罹患率の高い、むし歯と歯そうちのうろうろに対し、医学の原点である治療より予防に向って、もっともっと啓蒙活動に、気軽に歩き回って打ちこみたいと願っています。

今後共よろしく御指導・御好誼をお願い申し上げます。

理 事 会 報 告

1977年10月20日(木) 於ホワイトハウス

出席者 15名

- 連合地区大会開催の件
261地区263地区の連合地区大会開催決議する。
- マチドプログラムの推進の件
- 北方領土設立準備会(交換学生研究会)出席依頼の件 欠席する。
- 石川県高等学校海外協力金の件
過去合同会計より支出を各クラブより10,000円支出承認。

- カルフォルニア533地区G.S.E.受入について
金沢クラブ幹事として受入。
53年4月頃25~30才青年実業家で金沢に1週間滞在。
- スーパー林道観光の件 中止する。
- 親睦行事に対する参加意識の持ち方
次回例会(夜の例会)で充分討議すること。
- クラブ要覧作成の件
各委員会よりの資料提出。
クラブ要覧作成の責任分野について。
- 夜間例会について
会費 1,000円に承認。

私の一年間 (1)

交換学生 中島 信子



長い様で本当に短かった一年間でした。楽しかった事、苦しかった事、いろいろな事がありましたが、今私の頭の中には、数え切れない程のすばらしい思い出でいっぱいです。

8月。私はWILLIAMSVILLEのRUSLANDER家で、お世話になりました。右も左も何もかも分からなかった私と、身振り手振りの英会話、とっても親切にしてくださいました。皆でオハイオ州のコロンブス大学を見に行ったり、「石川の翼」の皆様による演奏を聞きに行ったり、ナイアガラの滝を見に行ったのもこの月でした。たった一ヶ月の間でしたが、英語が分からず泣いた日もありましたが、私にとって一生忘れられない夏休みになりました。

9月～10月。私はEAST・AURORAHIGH・SCHOOLに通うため、BUFFALOから少し離れた小さな町EAST・AURORAのFLETCHER家で住ごすことになりました。私の新しい学校生活のスタートです。日本と違い自分で課目を選択し、一限ごとに教室を変わるため、休み時間の四分間、廊下はもうてんやわんやです。私より背の高い人がほとんどです。いつも「日本人は背が低いのですか。あなたは何才ですか」などと聞かれ、困ったことがよくありました。不安でしかたがなかった学校生活も、次第にたくさんの友だちができ、授業は何も分からなかったけど、学校に行くのが楽しくてしかたがありませんでした。中三の皆が丁度日本について習っていたため、下手な英語ながらも一生懸命説明して来ました。質問の中に「日本は今何才ですか。」「日本人はどんな洋服を着るのですか。」などと聞かれ、返答にまごついた時もありました。やっと生活にも慣れ始めた頃でした。

学校の行き帰りは、スクールバスで行なっています。たまには乗り遅れたこともありましたが。

FLETCHER家は本当にすばらしいホスト・ファミリーでした。家族全員でいろいろなことを話し合います。私の英語を一生懸命聞いてくれました。違った発音はちゃんと直してくれました。分からない単語が出てくると辞書を使かわず、簡単な英語で説明してくれました。週休二日制のアメリカ、土日が休みなので、いろいろな物を作ったり、話し合ったり、これが私の一番幸せな時でした。

11月～1月。私はROBB家に移りました。この家には、犬が五匹もいるので最初は驚きましたが雪の上で二人の妹たちと犬たちとじゃれるのは最高です。この家にお世話になっている時、クリスマスや新年を迎えました。大雪のため家にとじこめられたのもこの時でした。



学校は13日間休校。

BUFFALOでは、何人もの人々が、空腹と寒さのため死亡。悲しいニュースもありましたが、私の目の前に広がる真白な銀世界。とってもすてきでした。スキーも初めて試み、今年の冬が待ち切れない程大好きになりました。学校では、夏水泳部に入り、冬はスキー、秋には陸上とスポーツを大いに楽しんで来しました。

第 201 回例会

- ◆10月13日(休)晴 ホワイトハウス 12:30～13:30
1. 講 話 “犯罪の科学と捜査” 沢田哲夫君
 2. 出 欠 出席31名、欠席15名、出席率67.39%
ビジター 17名
 3. 来 訪 者 金沢RC 齊藤隆三君、松本静夫君
金沢東RC 北村友正君、松村久夫君
石動隆信君、松本由君、福光博君
三谷進三君、諸江賢二君
金沢西RC 松本栄一君、寛国彦君
秋常外喜雄君、市原正士君
金沢南RC 柿木英夫君、古作文衛君
米谷半平君、成瀬栄蔵君
 4. 幹事報告 ○10月定例理事会
10月20日(休) 例会終了後
○金沢5RC国際奉仕委員長会議
10月21日(金) 午後1時30分 於都ホテル
出席義務者 岡田会長・俵委員長
○元金沢東RC 丹後安太郎会員の会葬お
礼状受領。
 5. 年次大会お知らせ 10月15日(土)～16日(日)
於 石川厚生年金会館
○当日の注意事項
・時間厳守して下さい。
・駐車場が満車になっておりますので、
自家用車の方はご遠慮下さい。
・会場満員の為入場出来ない場合は県
外・市外の方を優先致します。ご了承
下さい。
○第2日目の家族券を配布致しましたので
多数ご参加下さい。
○打合せ会
・式典本会議 } 10月14日(金) 午後6時
・登 録 } 於石川厚生年金会館
 6. 今日のニュース 福田首相は、今後の経済成長を
展望して60年まで、平均成長率6%を
維持する考え方を明かにする。

第 202 回例会

- ◆10月20日(休)晴 ホワイトハウス 12:30～13:30
1. 講 話 “年次大会を省みて”
大会委員長 小堀甚九郎氏
大村精二君、増江泰君、益谷健夫君
 2. 出 欠 出席28名、欠席18名、出席率60.87%
ビジター 17名
 3. 来 訪 者 小樽RC 新谷篤太郎君(漁具販売)
高岡西RC 高島吉保君(楽器配布)
金沢RC 木谷孝太郎君
福島久太郎君、内田一君
金沢東RC 矩幸成君、北村友正君
中土居啓君、松本由君、大樋年郎君
金沢西RC 角永豊治君、正田秀久君
坂本宗一郎君、綾塚修司君
小堀甚九郎君、松本隆夫君
金沢南RC 三野裕君
 4. 幹事報告 ○10月定例理事会 本日例会終了後
○第11回金沢5RC合同懇親ゴルフ大会
11月13日(日) 9:30スタート
於 能登ゴルフ倶楽部
○小堀年次大会委員長より、大会終
了のご挨拶
○当クラブ例会変更のお知らせ
10月27日(木)→午後6時
於ホワイトハウス 会費 1,000円
○出島会員の御尊父様が10月19日ご逝去
され、当クラブより会旗とご香典を備
えました。
 5. ニコニコBOX ○金沢商工会議所議員再選にあた
って 柴田三郎君
○年次大会に友愛の家で名産品の即売を
平尾信明君
 6. 今日のニュース さる9月5日、過激派テロリス
ト・グループに誘かいされたシュライ
ヤー西独工業連盟会長が痛ましい他殺
体で発見された。ルフトハンザ機人質
救出作戦の報復か。

9 月 例 会 出 席 状 況

出席率 (97.78%)

月 日	9/1	9/8	9/15	9/22	9/29	9月	月 日	9/1	9/8	9/15	9/22	9/29	9月
浅田 豊久	○	○		○	○	◎	大村 精二	○	M		M	○	◎
出島 敬識	○	M		○	M	◎	桜井 健太郎	○	○		○	M	◎
東元 潔	○	○		○	○	◎	沢田 哲夫	○	○		○	○	◎
平尾 信明	○	○		○	M	◎	柴田 三郎	○	○		○	○	◎
本江 他美夫	○	M		○	○	◎	清水 忠	M	M		○	○	◎
二本 正樹	○	○		○	○	◎	塩村 喜代次	○	○		○	○	◎
上木 次作	○	○		○	M	◎	庄田 厚郎	M	○		○	○	◎
笠間 恒次	M	○		M	M	◎	高田 全吉	○	○		M	M	◎
加藤 悦次	M	○		○	M	◎	俵外 代吉	○	○		○	○	◎
小島 光仁	○	○	休	○	欠	×	土原 一一	○	○	休	○	○	◎
小越 野隆	○	M		○	○	◎	佃 栄一	○	M		○	○	◎
小杉 守男	○	○		○	○	◎	見 栄三	○	○		○	○	◎
小杉 善	○	○	会	○	○	◎	上野 三信	○	○	会	○	○	◎
小増 江泰	○	○		○	○	◎	若山 啓朗	○	○		M	M	◎
松本 智博	○	M		○	○	◎	山岸 繁男	○	M		○	○	◎
水野 市太郎	○	○		○	○	◎	米沢 修一	○	○		○	○	◎
宗田 幸雄	○	○		M	欠	◎	米吉 昭炳	○	○		○	○	◎
長野 省三	欠	○		○	欠	×	由井 賢一	○	M		○	○	◎
中村 勝雄	○	○		○	M	◎	吉山 海夫	○	M		○	○	◎
大岡 三郎	M	M		○	M	◎	益 健	○	○		○	M	◎
岡田 林太郎	○	○		○	○	◎							